

Intervención del diputado Héctor Apreza Patrón, en relación a la fiscalización de los recursos públicos de la Entidad.

La presidenta:

Bien se concede el uso de la palabra al diputado Héctor Apreza Patrón, hasta por diez minutos.

El diputado Héctor Apreza Patrón:

Bueno ya inició el conteo y todavía no iniciaba yo.

Muchas gracias, diputada Presidenta por concederme el uso de la palabra.

Compañeras diputadas, compañeros diputados.

En todo momento en un Congreso, en un Parlamento en donde hay visiones, percepciones, siempre habrá puntos de enfoque distintos y creo que debemos de darnos la

oportunidad de escucharnos, de dialogar, de construir acuerdos.

Pero también esos acuerdos, lo hemos venido sosteniendo y lo digo muy respetuosamente tienen que ser en el marco de la ley, luego se dice aquí por algunas diputadas o algunos diputados, que la voz suprema del Congreso es el Pleno, no compañeras diputadas, no compañeros diputados, no nos equivoquemos el marco superior de actuar de diputadas y de diputados, es nuestra norma máxima y es la legislación que rige la vida interna del Congreso entre otras cosas.

Si hay una decisión que el Pleno tome y que sea ilegal, estamos actuando de manera inadecuada, a mí me parece y voy aquí a retomar

una frase del diputado Bernardo Ortega, si usted diputado, dice con mucha frecuencia que no es conveniente que en este Congreso este jugando al congresito.

Bueno, pues las declaraciones, las acciones que hemos venido realizando dan muestras de que usted tiene la razón diputado Bernardo Ortega, una violación sistemática a la ley, una violación sistemática a la Constitución, pero no solamente a la Constitución, una violación sistemática a la Ley Orgánica del Poder Legislativo.

Y diputada Alicia Zamora tiene usted toda la razón cuando dice que la Jucopo, no ha estado a la altura de las circunstancias, que la Jucopo ha sido omisa, asumo la parte que me corresponde, porque no hemos tenido la capacidad que nos marca la ley Orgánica de orientar y coordinar los trabajos políticos, la Jucopo no es Comisión dictaminadora, es un órgano de coordinación política. Y ahí, hemos estado muy lejos y lo digo para el diputado Alfredo Sánchez,

para el diputado Raymundo, para el diputado Quiñonez, para la diputada Leticia Mosso, para la diputada Ana Lenis y para un servidor, nos ha hecho falta el temple para estar aquí en esta Tribuna y denunciar las irregularidades que se están cometiendo en la Junta de Coordinación Política y saben qué, que afectan notablemente a todas las diputadas y a todos los diputados.

Miren ustedes, les voy a poner un ejemplo, la famosa consulta a los pueblos originarios, a los pueblos indígenas y afromexicanos, la verdad es que se ha discutido mucho y la verdad es un tema que cada uno de nosotros y cada una de nosotras hizo lo mejor, pero sin una orientación adecuada, ahí la Junta de Coordinación Política no estuvo a la altura.

Y diputada, asumo la parte que me toca, pero también le quiero decir una cosa diputada Alicia Zamora, asumo la parte que me toca en la proporción de peso específico que tiene el Grupo Parlamentario del PRI, en la Jucopo y

lo digo con mucha seriedad y con mucha responsabilidad, cada quien que asuma la responsabilidad que le corresponde.

Miren aquí tengo, a mí me gusta hablar con argumentos, yo no vengo a descalificar a nadie, mis respetos para todas las diputadas, para todos los diputados, miren aquí tengo la numeralia y los temas más importantes los tiene la Junta de Coordinación Política y qué creen, hablamos de muchas cosas y la Junta de Coordinación Política brilla por su eficacia, hay aquí según estos números que yo espero que me los hayan proporcionado de manera correcta se dice que tenemos 39 asuntos pendientes, casi el 50 por ciento de los temas que han llegado a la Junta de Coordinación Política, no se han discutido.

Esto es verdaderamente grave, que bueno que se presenten excitativas lo celebro, de veras, celebro que el diputado José Efrén haya venido aquí a presentar una excitativa, que bueno que lo haya hecho, pero también

revisen cuáles son las Comisiones.

Miren hay algunas Comisiones que en un tema anduvieron muy activas y déjenme decirles que tienen 0 resoluciones de los temas que se le han turnado, cada quien que se ponga el saco a donde le guste, en ese sentido compañeras y compañeros diputados de la Jucopo, asumamos la responsabilidad que nos toca, si diputado Raymundo, diputado Sánchez, diputado Quiñonez, Diputada Leti Mosso, diputada Ana Lenis, asumamos la parte que nos toca. Nuestras acciones afectan la imagen de diputadas y diputados en su conjunto y me parece que no son responsables ellas, ni ellos del mal manejo que hay en la Junta de Coordinación Política y si alguien viene aquí y quiere que discutamos con argumentos, yo normalmente tengo argumentos.

Miren ustedes nada más decía yo en temas de la consulta, aquí tengo y hasta lo solicité por escrito, lo tengo aquí cuando para una convocatoria

falsificaron dos firmas de integrantes de la Junta de Coordinación Política, dos firmas la del diputado, tres perdón y déjenme decirles que presenté el documento correspondiente para que se hicieran las investigaciones que por cierto ha de ser muy complicado investigar porque el documento lo presenté el 15 de marzo y después de casi dos meses no hay respuesta.

En este sentido, es verdaderamente lamentable y por si eso fuera poco pareciera que hay interés en que no haya fiscalización de recurso, ya mi compañera diputada Alicia Zamora habló del tema de la Auditoría Superior del Estado, ahí hay mucho que decir un reconocimiento en este tema particular a la Comisión de Vigilancia, diputado Jacinto, en este tema particular mi reconocimiento a usted y a sus compañeras y compañeros diputados, han hecho un señalamiento muy preciso, han aprobado una serie de acuerdos, han enviado oficios o uno por lo menos al presidente de la Junta de Coordinación Política que nosotros no

lo tenemos, no nos pasen con el mismo rasero nada más eso quiero pedir y ojalá que en este Congreso se rescate la legalidad y que cada diputada, cada diputado, asuma el papel que le toca, estamos a tiempo tenemos todavía si Dios nos presta vida dos años y cuatro meses por delante.

Aquí hay muchas diputadas jóvenes, muchos diputados jóvenes, no permitan que el actuar de la Junta de Coordinación Política, los marque negativamente, tienen mucho que darle a Guerrero, no lo dejen de lado exijannos a la Junta de Coordinación Política en la medida de las proporciones que cumplamos nuestro papel.

La vicepresidenta Gloria Citlali Calixto Jiménez:

Diputado, si me permite su tiempo ha concluido le pido de favor que pueda culminar.

El diputado Héctor Apreza Patrón:

Muchas gracias, cedo los 15 o 20 segundos que me quedaban y agradezco mucho y que viva el Poder Legislativo de Guerrero y luchemos entre todos por la legalidad, por el rescate de la dignidad y legalidad del Congreso.

Muchas gracias.